

令和2年度 第1回大和市スポーツ推進審議会 会議録

会議名	令和2年度 第1回大和市スポーツ推進審議会	
開催日時	令和2年7月30日（木）午後3時～午後4時10分	
開催場所	大和スポーツセンター体育会館2階 会議室	
出席状況	委員	9人（荻窪会長、古市副会長、姉崎委員、金本委員、戸祭委員、荘委員、笠原委員、菅沼委員、高橋委員）
	事務局（担当課）等	事務局5人（スポーツ課長、他担当4名）及び文化スポーツ部長
	傍聴人	0人
担当課	文化スポーツ部スポーツ課地域スポーツ・女子サッカー支援係 内線（5763）	
公開・非公開の状況	<input checked="" type="checkbox"/> 公開 <input type="checkbox"/> 非公開 <input type="checkbox"/> 一部非公開	

1. 会議次第

- (1) 委嘱状交付
- (2) 委員自己紹介
- (3) 会長および副会長選出
- (4) 会長あいさつ
- (5) 議題および報告
 - ①新型コロナウイルス感染拡大に係る市の対応について（報告）
 - ②令和2年度スポーツ課関係主要事業について
 - ③令和2年度スポーツ課予算について
 - ④スポーツ施設等における令和元年度指定管理業務について
- (6) その他

2. 審議又は検討経過及び結果 主な内容は次のとおり

【議題および報告①新型コロナウイルス感染拡大に係る市の対応について、事務局より報告】
質疑等無し。

【議題および報告②令和2年度スポーツ課関係主要事業について、事務局より説明】
質疑等無し。

【議題および報告③令和2年度スポーツ課予算について、事務局より説明】
質疑等無し。

【議題および報告④スポーツ施設等における令和元年度指定管理業務について、事務局より説明】

●委員

7月17日に発生した大和スポーツセンター屋外プールろ過機の故障について、年4回の点検を実施しているが、6月25日の点検時点で異常はなかったのか。

○事務局

委員のご指摘の通り、点検は複数回実施しています。偶然、故障の前日も点検を実施していましたが、その時点でも故障に至る兆候は見受けられませんでした。故障の原因は、老朽化した設備の一部がショートしたものです。

●委員

点検をしても故障したということは、30年以上経過して老朽化したからということか、それとも人的な対応ミスだったのか。

○事務局

点検においては、ろ過機が正常に稼働するかどうかを確認しています。ろ過機自体が30年経過しているわけではありませんが、電気系統の故障からろ過機自体が運転できなくなりました。人的な原因による故障ではありません。

●委員

指定管理者から提出された事業報告に、第2期大和市スポーツ推進計画にある「する」「みる」「ささえる」「つながる」のうち、「つながる」の部分についての記述が見えないが。

○事務局

「つながる」につきましては、従来単体で実施していたスポーツを、全庁に広げ、障がい者福祉や高齢社福祉の関係課と連携を取り、各種事業を展開いたしました。

平成31年度に第2期大和市スポーツ推進計画が策定された直後ということもありましたので、指定管理者が直接関係各課に働きかけるのではなく、市スポーツ課を介して事業を実施する方法をとりました。

例えば、指定管理者である財団が開催する「スポーツしちやお！」等の事業内において、ポッチャを取り上げるなど、第2期大和市スポーツ推進計画や健康都市の実現に向け、スポーツと障がい者が「つながる」事業に取り組んでおります。

そうしたことから言えば、今回の評価の中で触れるべき事項でもあったと考えます。

【(6) その他】

○事務局

新型コロナウイルスに対する市の取り組みについて、本審議会の皆様に迅速に情報が提供されなかったことについてお詫びします。現在のスポーツ施設の状況といたしましては、6月8日に屋外施設、6月22日に屋内施設、7月15日から学校施設スポーツ開放事業を再開しています。

この間、どのように施設を再開するか、スポーツイベントを開催することがよいか検討してきました。スポーツ庁や日本スポーツ協会からガイドラインが出されましたが、感染対策を徹底するようという抽象的なものであり、各団体においても、具体的な対応について苦慮されていることと思います。市といたしましては、各団体にガイドラインを提供し、個別の質問に答えていくという対応をしており、今後も継続していきたいと考えています。

国や県から情報を得た場合、また市として施設等の運用について決定した場合は、可能な限り本審議会の皆様や、各団体に情報提供してまいります。

こういった場にお集まりいただく回数は少なくなるかもしれませんが、状況が刻々と変化する中ですので、書面等の代替手段を活用し、意見交換や情報提供ができるような体制をとっていきたいと考えています。

審議終了。

以上